



水遊びに夏祭りと色々な体験を楽しんだ夏が終わろうとしています。まだまだ残暑も厳しいですが、暑さの中に吹く風が少し涼しく感じられるようになり、秋の気配が近づいているのを感じます。早いもので新年度も半分過ぎ、子どもたちの成長を日々感じています。秋の始まりを子どもたちと一緒に感じながら9月も楽しく過ごしていきたいと考えています。また、突発的な豪雨や台風などでお天気が不安定になる時期です。引き続き暑さ対策に気を配り、園でも気象情報に気を付けながら、防災に対する意識を一層高めていきます。



### 9月の「うた」

- ・とんぼのめがね
- ・どんぐりころころ
- ・月



### 9月の製作

#### お月見

指先を動かしてお月見会に使う小物を作り  
秋を表現することを楽しみます



あおき みはるくん 5歳



### 行事予定

18日(水) お月見会  
20日(金) お誕生日会

8/22は楽しみに待っていた夏まつりでした。今年は水族館をモチーフに、暗闇の中光るお部屋もつくりました。涼しげな波の音にキラキラ光る空間で、子どもたちはおもちゃ下さいをして、光を追いかけながらリラックスしていました。縁日のお部屋では順番にゲームコーナーを回り笑顔と賑やかな声で溢っていました。子どもたちはお祭りの雰囲気に触れ、さまざまな遊びを体験しながら、お友達と非日常を感じる楽しいひと時を過ごしました。お家に帰ってからもキラキラな笑顔でお話をしてくれたことと思います。  
保護者様のご協力でたくさんの景品を用意することができました。  
ありがとうございました(\*^~^\*)